

## Acto Académico en Conmemoración del

**Día del Profesor** El pasado jueves 16 de septiembre se realizó el **Acto Académico en Conmemoración del Día del Profesor**, organizado por la Facultad de Humanidades, Cs Sociales y de la Salud.



La **apertura del Acto** estuvo a cargo de la **Decana** de la Facultad de Humanidades, Cs Sociales y de la Salud, **Mg. Lic. María Mercedes Arce**, quien se destacó lo siguiente:

"...Como sociedad entendemos que estamos en ese proceso, por eso, tal vez, es que compartimos como ciudadanos, como universitarios una subjetividad

de desconcierto, en casos de desánimo, con tendencia a la fragmentación, lo que acrecienta más esos rasgos. Tal vez, entonces, es este día del PROFESOR el momento oportuno para hacernos preguntas e intentar entre todos algunas respuestas, no serán ni totales ni definitivas, pero nos pueden sostener en el día a día universitario. Qué es ser un profesor, qué debemos hacer, qué podemos realmente hacer, qué se espera que hagamos como docentes en la universidad..."

A continuación los integrantes del Área de *Comunicación Institucional* presentaron las acciones realizadas en esta nueva Gestión, los avances y desafíos propuestos. Se hizo énfasis en la **prioridad de la actual gestión de impulsar de una política de comunicación institucional** que permita **fortalecer los procesos de gestión de la comunicación interna** a partir de la difusión de actividades de la Facultad en los distintos ámbitos y claustros de la Institución y en el seno de la sociedad. Además se presentó la re funcionalización de la estructura del Área conformada por las siguientes secciones: **Publicación Web- Diseño Grafico; Prensa y Difusión y Tecnología Informática**, las cuales permitirán optimizar las tareas específicas del Área.



**La Mag. Ester Azubel** tuvo a cargo las palabras alusivas a la fecha, en su presentación destacó: "...¿Cómo encarar la educación hoy, nosotros, docentes de aulas pero insertos en un mundo altamente tecnologizado, en sociedades globalizadas, inmersos en comunidades pretendidamente hiperinformadas? ¿Cómo competir con los temas y los gustos marcados por la moda o las publicidades, ser eficaces en nuestra intervención y realmente gravitar, aunque sea de algún modo mínimo, en las orientaciones o las determinaciones del hacer del estudiante?. Intuyo que debo ser escéptica porque inmediatamente, de esta cuestión relativa al imperio de la imagen se me ocurrió que podría

desprenderse otro problema: ¿cómo contrarrestar esa fuerza avasalladora? ¿Cómo, qué hacer, para despertar la inquietud o el deseo, por dar un ejemplo nada desinteresado- por la lectura o por la letra? Esta última pregunta sobre la que se deben haber escrito páginas y páginas (no sólo desde la pedagogía y la psicología) no me atañe únicamente porque me he pasado la mayor parte de mi vida leyendo sino que es fundamental para mi práctica docente (y creo que para la de todos nosotros)...”



Finalmente se las autoridades de la Facultad realizaron la entrega de presentes como reconocimiento académico a los Directores de Centros e Institutos, a los coordinadores de todas las carreras de la Facultad y a los consejeros docentes. Estuvieron presentes el Vicedecano, **Lic. Hugo Marcelino Ledesma**; la Secretaria Académica, **Lic. Rosa María Conca**, el Secretario de Extensión, Vinculación y Transferencia, **Lic. Francisco Muratore**, la Secretaria de Ciencia, Técnica y Postgrado, **Lic. María Luz Palomares**.